

eingeladen hatte, zu dem auch der ganze Sturm vollzählig erschienen war. Mit Worten der Anerkennung für seine Dienstleistung verabschiedete sich der SA-Sturmführer Pg. Jung h a n s von dem scheidenden Kameraden und gab seiner Genugtuung darüber Ausdruck, daß er, gemessen an den Leistungen und dem Geiste der SA-Reserve, seinerzeit keine bessere Wahl in der Führung des SA-Reservesturmes hätte treffen können, er aber gewiß sei, daß auch Pg. Wachter als Nachfolger die Führung im gleichen Geiste und mit gleichem Erfolge übernehmen werde, getragen vom Vertrauen des ganzen Sturmes. Ortsgruppenleiter Br ü g e l sprach dann „Auf Wiedersehen“ der ganzen NSDAP Burglengensfeld aus. Nachdem noch SA-Reservekamerad 1. Bürgermeister Dr. F l e i s c h m a n n namens der Stadtverwaltung und Kamerad Oberregierungsrat B i e r l e i n namens der SA-Reservekameraden herzliche Worte der Anerkennung und Sympathie ausgesprochen hatten und damit stürmischen Beifall fanden, ergriff sichtlich bewegt von so vielen Beweisen der treuen Verbundenheit Pg. Karl das Wort, um herzlich für die ihm so spontan dargebrachten Ehrungen zu danken. Als Abschiedsgeschenk überreichte Pg. Wachter dem Scheidenden namens der SA-Reserve-Kameraden ein hübsches Zigarettenetui, gefüllt mit der Lieblingsmarke Pg. Karls, worauf dieser glaubte, seine nationalsozialistische Gesinnung dadurch erneut unter Beweis stellen zu müssen, daß er dem örtlichen Winterhilfswerk eine namhafte Spende zuwies. Umrahmt von den Klängen des Streichorchesters des Musikzugs 24/11 verklang dieser schöne Abend in vollster Harmonie und treuer Verbundenheit aller SA-Reserve-Kameraden.

Falkenstein, Aufklärung in die Sache zu schaffen, damit diesen Lumpen endlich einmal das Handwerk gelegt wird.

Kallmünz. Motorradunfall. Ein 24-Mann des hiesigen Motorradsturmes stürzte mit seinem Benzinrößchen unterhalb der Ortschaft Fischbach auf der stark vereisten Straße nahe des sog. „Achhammerholzes“. Der Fahrer selbst kam mit heiler Haut davon. Die Soziusfahrerin aber erlitt erheblich schwere Prellungen im Gesicht und sonstige Hautabschürfungen an den Händen. Die Verletzte mußte sich in ärztliche Behandlung begeben.

Kallmünz. Beerdigung. Am Montag fand die Beerdigung des Maurers Josef Bruckschlegel auf dem hiesigen Friedhofe statt. Eine große Anzahl Leidtragender gab ihm das letzte Geleite.



siger Schesbauer Alois von hier. Der neuen Vorstandschaft gehören an: Schuhmachermeister Anton Beckenbauer jun., Vorstand, ferner die Mitglieder Xaver Breith, Gütler; Xaver Halbritter, Bäckermeister; Gottfried Egl von hier und Konrad Gietl, Gütler von Ottmaring.. Als Rechner wurde der Gütler Alois Weigl von hier bestellt. Eingehend wurde das Entschuldungsverfahren und das Erbhofgesetz besprochen.

Hohenburg. S c h e i d e n d e r B e a m t e r. Gendarmeriekommissär Andreas Gerst-acker von hier wurde nunmehr nach Kötzting (Bayer. Wald) versetzt, nachdem er über ein Jahr die hiesige Gendarmeriestation geleitet hat. Wer den zuvorkommenden künftigen Beamten näher kannte, hat